



JOSEBA DÍEZ ANTUXUSTEGI, GASTEIZKO HITZALDIA

2024ko otsailaren 24an

Alderdikideok, alderdizaleok, egun on!

Gaur Arabako ZERRENDA aurkezten diogu gizarteari.

Zerrenda berria, gaztea, konprometitua.

Talde serioa. Langilea. Abertzalea.

Dena emateko gogoekin dauden gizon-emakumeak.

Irabazteko ilusioa dutenak.

Prest daudenak lehiatzeko. Herrialdean zehar ibiltzeko. Herriz herri eta auzoz auzo.

Eta beharrezkoa izango da arabako bazter guztietara joatea.

Pertsona guztiekin hitz egitea. Gure proiektua ondo azaltzea.

INKESTEK diotelako oso estu egongo dela lehia.

Dicen las encuestas que la pelea por la Lehendakaritza va a estar más ajustada que nunca.

Eso dicen las encuestas. Y algunos se están viniendo arriba.

Dicen los de Bildu que huele a cambio. Dicen los del PSE que hay que cambiar el guión.

CAMBIO. Cambio. Mucho cambio. ¿Pero cambio para qué?

¿Cambio a peor? ¿Cambio para perder lo que tenemos?

¿Somos conscientes del país que disfrutamos hoy?

¿Somos conscientes de la Euskadi que hemos construido entre todos?

¿Acaso no estamos orgullosos de nuestro pueblo?

¿De verdad queremos cambiarlo y arriesgarlo todo?

¿De verdad estamos dispuestos a tirar por la borda todo lo que nos ha hecho llegar hasta aquí?

En Euskadi hoy tenemos una buena calidad de vida.

Y ese bienestar del que hoy disfrutamos es el mayor éxito colectivo de la sociedad vasca, un éxito acompañado por el liderazgo institucional del PNV.

Y lo que hemos conseguido, lo que tenemos, lo que disfrutamos...

Hay que valorarlo, sí. Pero no basta con valorarlo.

TENEMOS QUE DEFENDERLO.

Porque cuando algunos hablan de cambio... hablan de poner en riesgo la Euskadi que hoy tenemos.

De arriesgar nuestro bienestar.

Y bienestar presente no es garantía de bienestar futuro.

Así que cuidado con los que nos prometen todo, porque pueden dejarnos sin nada.

Leía el otro día, en uno de esos reportajes sobre las elecciones, que la mayor fortaleza del PNV es haber construido la realidad institucional y económica de Euskadi.

Y no estoy de acuerdo. No lo estoy.

No lo estoy porque esa no es nuestra mayor fortaleza, esa es nuestra carta de presentación. Es nuestra hoja de servicios.

Nuestra mayor fortaleza es otra. Sois vosotros y vosotras. Hombres y mujeres del PNV. Afiliados, concejales, alcaldes. Que sois la garantía, NO de

lo que hemos hecho en el pasado, sino de lo que vamos a hacer en el FUTURO.

Porque algunos se están encargando de convertir estas elecciones en un juicio al pasado. Un plebiscito sobre los últimos años.

(Estamos dispuestos a debatir con datos, con números, con indicadores el trabajo hecho y los resultados obtenidos por cada uno durante los últimos 4 años. Durante los últimos 10. O durante los últimos 40. Cuando quieran. Donde quieran.)

Pero estas elecciones no son para eso. A la gente en la calle no le importa lo que hemos hecho en el pasado. Lo que le interesa es el proyecto que le cada uno le ofrece para el futuro. Y es ahí donde les vamos a convencer. Un proyecto ambicioso, inconformista. Un proyecto para mejorar el país.

Y algunos nos dicen ahora que no hay que confrontar modelos. Que no toca. ¿Pero cómo no va a tocar confrontar modelos en unas elecciones? ¿Entonces para qué votamos? ¿Para ver quién es más simpático? ¿Para saber quien es más guapo? A ver quién reparte más globos o mejores caramelos?

Las elecciones son para contrastar modelos. Claro que son para eso.

Y nuestro modelo es claro. Bienestar. Fiabilidad. Euskadi Global.

Y algunos creen que eso es solo gestión. Pero no es verdad.

Eso es política. Porque la política es elegir:

¿Apostamos por crear riqueza o nos conformamos con repartir miseria?

¿Valoramos a quien se esfuerza y se arriesga o fomentamos la cultura del Todo Gratis?

¿Llamamos a las cosas por su nombre o nos escondemos frente a los problemas?

¿Somos fiables y cumplimos o hacemos que nadie nos tome en serio?

TODO ESO ES POLÍTICA.

Como fue política apostar en su día por Osakidetza. Por crearla, levantarla y consolidarla. Claro que fue política. Lo fue entonces y lo es también ahora.

Y ese es nuestro modelo.

Así que lo tenemos todo.

Tenemos proyecto.

Tenemos equipo.

Tenemos ganas e ilusión.

Y ahora, tenemos también fecha.

Así que ya solo queda una cosa, convencer a la gente.

Desde hoy y hasta el 21 de abril. A LA CALLE.

GORA EUSKO ALDERDI JELTZALEA.

GORA EUSAKDI ASKATUTA!